

Vietnam le pone zapatos a medio mundo: le vende a unos 100 países



Hanói, 19 jul (PL) Vietnam vende zapatos y similares a casi 100 países de todas las latitudes, de los cuales 72 le hicieron este año compras por más de un millón de dólares, indicó la Asociación de Cuero y Calzado de Vietnam.

El gremio también precisó que Estados Unidos es, con mucho, el mayor importador de calzado de Vietnam al desembolsar hasta fines de mayo mil 990 millones de dólares, más de la tercera parte de los ingresos de la nación indochina por ese concepto.

Le siguieron la Unión Europea (mil millones 760 mil dólares), China (418 millones 400 mil), Japón (284 millones 400 mil) y Corea del Sur (158 millones 300 mil).

Ese quinteto aportó el 83,3 por ciento de las ganancias de Vietnam por exportación del calzado.

Llamativamente, Estados Unidos también fue el país que más compró carteras, bolsos, maletas y maletines vietnamitas, con un gasto de más de 555 millones de dólares, el 41,1 por ciento del total.

Según el Departamento General de Aduana, en el primer semestre del año Vietnam ingresó ocho mil 700 millones de dólares gracias a las exportaciones de calzado, bolsas y maletas.

Una cifra que debe alcanzar los 17 mil 800 millones de dólares cuando, a fines del 2017, muchos en todo el planeta se vayan de fiesta con unos zapatos vietnamitas.



Radio Habana Cuba